

Los trabajadores de CENEMESA deciden iniciar hoy una nueva serie de movilizaciones

ALERTA/17-8-87

El Parque de Cupido volverá a ser centro de reunión, hoy, de los obreros de Reinos, según el acuerdo tomado por la asamblea de trabajadores de CENEMESA de celebrar a las cuatro de la tarde la concen-

Los trabajadores de CENEMESA se reunieron en asamblea general el pasado lunes y en ella les fue explicado el plan de viabilidad presentado por la empresa, que en una primera valoración ha sido considerado muy parecido al presentado el año pasado por SOFEMASA, aunque con pequeñas matizaciones, como la reducción de excedentes en la factoría campurriana a 150 trabajadores. Este tema fue precisamente rechazado de lleno por toda la asamblea, que señaló que no se iba a admitir ningún excedente ni los traslados a otros centros de trabajo. Asimismo, el plan fue considerado incompleto, al faltar de finalizar los capítulos dedicados al plan laboral y el correspondiente a los resultados de las explotaciones después de la reordenación.

División de posturas

A raíz de esta exposición, y después de un turno de intervenciones, se mantuvieron dos posturas bien diferenciadas, tal y como viene siendo normal en las últimas asambleas celebradas.

Así, de una parte, se proponía una continuación de las movilizaciones de forma indiscriminada, y otra consistente en abrir un

paréntesis hasta conocer cómo van las negociaciones, y a partir de ahí haer planteamientos similares a los que han llevado a cabo Forjas y Aceros.

Sometiendo las dos opciones a referéndum de la asamblea, el cómputo final dio 83 votos a favor de las movilizaciones y 59 en contra. En base a estos resultados se celebra esta tarde la concentración en el Parque de Cupido, con una nueva condición impuesta por la mayoría y que consiste en controlar la participación de trabajadores de CENEMESA en esa movilización, a través de que cada uno lleve una papeleta con su número de identificación, que tendrá que introducir en una urna para hacer el recuento posterior.

UGT, que en principio está en contra de las movilizaciones, por entender que aún no se conoce la postura de la empresa, ha señalado que una vez se celebre la reunión con la misma en Madrid, adoptará su propia estrategia sindical a seguir en esta negociación, tema que será dado a conocer al conjunto de los trabajadores.

tración, trasladando de esta forma, y dado que se inicia un largo puente, las habituales que se realizaban los martes y jueves. A partir de ahora, y en una asamblea a desarrollar semanalmente, se decidirán qué día se llevan a cabo las movilizaciones.

DM/Jueves, 18 de junio de 1987

Se podrán apoyos al Gobierno cántabro, entre otras instituciones

El plan de viabilidad de «Farga» se estudiará en Comisiones

Barcelona (Efe).—Las partes implicadas en el plan de viabilidad de «La Farga Casanova» acordaron ayer constituir tres comisiones de trabajo para estudiar las medidas más adecuadas para la reflotación de la empresa, informó a Efe un portavoz de CC. OO.

Ricardo Marcos, responsable del sector de automoción de la Federación Estatal del Metal de CC. OO., señaló que en la reunión estuvieron presentes representantes de CC. OO. y UGT en el comité de empresa de las factorías que «La Farga» tiene en Cataluña y en Reinos (Cantabria). La primera comisión, firmada por miembros de la dirección de la empresa y de la consultora «Check» se encargará de discutir el futuro industrial y la gestión diaria de la empresa, así como el estudio de las inversiones necesarias para hacerla competitiva.

La comisión jurídica comercial, integrada por el gabinete «Cuatrecases» y los representantes técnicos de los sindicatos estudiarán el proceso jurídico necesario para la constitución de una nueva «Farga», según explicó Marcos.

La tercera comisión se encarga de negociar con las instituciones implicadas, Generalitat, Administración central y Gobierno cántabro, para que se comprometan a apoyar un proyecto de futuro. Ricardo Marcos explicó que, una vez que las comisiones hayan avanzado en sus trabajos, se reunirán pe-

riódicamente, en pleno para acordar de forma global el plan de viabilidad.

Destacó que aún está por definir la participación de los trabajadores en la salida de la crisis, así como el plan de viabilidad, «pues aún —añadió— no está claro si la actuación más acertada es la constitución de una sociedad anónima laboral tal y como establece la consultora «Check». El representante de CC. OO. subrayó la necesidad de salvar a «La Farga Casanova» por pertenecer a un sector estratégico en nuestro país y exportador de Forja pesada. Se refirió al compromiso que debe tener la Administración central con este problema, así como el INI, que posee el 28 % de las acciones de la empresa.

Ricardo Marcos indicó que la Generalitat, único representante institucional que hasta ahora asistió a las reuniones, «es sensible con el problema y mantiene una actitud positiva en la búsqueda de soluciones». Explicó que la reestructuración de «La Farga Casanova» tiene que realizarse conjuntamente con su filial «La Taga» y la factoría que tiene en Reinos. «La Farga Casanova» y su filial «La Taga», que tienen una plantilla de unos 800 trabajadores, presentaron suspensión de pagos el día 29 de mayo, en el Juzgado de Primera Instancia de Púgcerdá (Gerona), con un pasivo de 9.500 trabajado-